



REDES DE PODER



Ni la burla perdonan

La **simulación**, perdón, el proceso **interno** para la **elección** de la **dirigencia nacional** del **PRI**, continuó durante el fin de semana con la presentación del **proyecto político** de los **aspirantes** a encabezar al **tricolor** ante los integrantes del

Consejo Político. Tanto **Alejandro Moreno** como **Lorena Piñón** hablaron de lo que sería su **plan de trabajo** si resultan **electos** el próximo 11 de agosto. Eso sí, aunque ya prácticamente nadie le hace frente públicamente a **"Alito"**, hubo más de un **consejero** que por lo bajo hablaba de la **pérdida** de **tiempo**

y la **burla** al llevar a cabo tanta **formalidad**, si ya todos conocen cómo va a terminar. Lástima que ya el polémico **dirigente** se quedó casi únicamente con sus **leales**, o por lo menos aquellos que le **avalan todo**, incluso una **simulación** y un **despropósito** como esta **elección interna**.

Lluvias no aminoran problemática

La **realidad** sin duda termina por **imponerse**. Aunque durante el actual mes de **julio** ha **llovido** casi todos los **días** en las zonas **aledañas** a las **tres presas** que integran

el **Sistema Cutzamala**, la distribución de **agua** en **bloque** continuará muy **baja** en el **Valle de México**.

Y es que el nivel de **almacenamiento** de las presas del **Cutzamala** continúa en su mínimo **histórico** con apenas el **31 por ciento**

En julio del año pasado el **nivel referido** estaba en **33.6 puntos porcentuales**. Y en la misma fecha pero del año 2022 era del **43.6 por ciento**. Quizá estas lluvias **alejaron** un poco el **fantasma** del llamado **Día Cero** para los habitantes de la **Ciudad de México** y amplias zonas del **Estado de México**, pero para nada **mitiga** la serie **problemática** que se vive.

Refuerzos en Sinaloa

La **Secretaría de la Defensa Nacional** envió **200** soldados de **élite** a **Culiacán**, Sinaloa, para reforzar la **seguridad** ante la **detención** del **narcotraficante** Ismael **"El Mayo"** Zambada. Los **uniformados** partieron la mañana de ayer de la base militar de **Santa Lucía**. Se dio a conocer que los **soldados** son integrantes del **Cuerpo de Fuerzas Especiales** y de la **Brigada de Fusileros Paracaidistas del Ejército mexicano**. Aunque no se han reportado brotes de **violencia** durante los últimos días, parece que prefieren **prevenir** que lamentar.